
KUZ Plenum 02.01.2025 18:00 – 19:59 Uhr

Protokoll: Andrea 
Moderation: Alex 
Anwesende: Alex, Andrea, Hella, Poldi, Wulf, Uli, Fritz, Günther, Jerik, Lisa, Thomas M, Phillip 
Schübel als Gast

Thema  Inhalt Wer, Was
aktuelles  Uli stellt Phillip vor. Uli möchte 

Phillip die Möglichkeit für ein 
Praktikum im KuZ anbieten. Phillip 
kann praktische Erfahrungen zur 
Kultur- und Geschichtsarbeit 
erwerben, um später mehr Chancen 
auf dem Arbeitsmarkt zu bekommen. 
Uli würde ihn vollständig einweisen 
und begleiten. Es wird mehrheitlich 
dafür gestimmt. Es müssen noch 
rechtliche Fragen zu Versicherung 
und evtl. behördliche Probleme 
geklärt werden.
 Uli möchte ein Projekt zum 
Thema „500 Jahr Bauernkriege“ 
durchführen.
 Antrag für neue Scheinwerfer ist 
unterschrieben
 Außenlampen sind teilweise 
montiert. Es fehlt noch der 
Stromanschluss und weitere Lampen

Uli weißt ein, plant, 
begleitet und verfasst die 
Praktikumsbestätigung.

Uli setzt sich mit Stefan 
M. in Verbindung

mehr später von Uli

Günther hat ihn weiter 
gegeben. Läuft noch
Fritz erledigt die 
Restarbeiten. Lukas ist 
leider als Unterstützung 
ausgefallen. 

Planung 
aus 24 lasse ich mal 
stehen wegen des 
Vorstellungsdatums

 Uli schlägt vor in die Planungen 
an Umbau- bzw. 
Renovierungsarbeiten am Haus und 
im Außengelände mehr Zeit und 
Struktur zu bringen. Es soll eine 
Planungsgruppe  entstehen. Vorher 
wird es eine Begehung zum sammeln 
der nötigen Arbeiten geben.

Uli und Stefan bis zum 
6.2.25 (da das Plenum am 
2.1. nur in kleiner Runde 
stattfinden kann)

Kommunikations-
tag

 Die Terminabfrage lief sehr 
schleppend und zu lange. 
Inzwischen hat die Moderatorin 
alle vorangefragten Termine 
anderweitig vergeben müssen. 
Eine neue Terminabfrage ist nötig.

 Diskussion, ob der Tag überhaupt 
stattfinden soll und mit welchen 
Voraussetzungen ( z. B. Nur für  
Mitglieder*innen). Das Thema 
kommt zum nächsten Plenum 
erneut auf die Tagesordnung

Jerik schickt eine Mail an 
alle Mitglieder*innen mit 
der entsprechenden Info, 
damit sich alle noch mal 
vorab mit dem Thema 
auseinandersetzen.

Handbuch  Thomas K. Und Uli haben schon 
Unterlagen verfasst und weiter 



gegeben. Weitere Unterlagen zu 
einzelnen Abläufen kommen im 
Laufe des Januar nach. 

Andras sammelt alles

Ehrenamt  Beim nächsten Plenum 6.2.25
Veranstaltungen

 Spiel ohne Grenzen. Der 
Arbeitskreis trifft sich noch einige 
Male zur Feinplanung. Alles läuft. Es 
gibt evtl. Sponsoren für die Plakate. 
Thomas braucht noch eine 
Kostenschätzung für die Bewirtung 
mit Kuchen
 Uli fragt nach och offenen 
Freitagen. Es gibt noch offene 5te 
Freitage und ein paar offenen 4te 
Freitage.
 Wer ist am 18.1. im KuZ
 Wer ist am 17.1. im KuZ
 für 25 sind alle Termine vergeben. 
Es sollte auf der Webseite vermerkt 
werden, das Terminanfragen erst 
wieder für 26 berücksichtigt werden 
können.
 Es gab Uneinigkeiten mit 
Musikern bezüglich der Lautstärke. 
Das darf natürlich angesprochen 
werden
 Tag des offenen Denkmals, Uli 
hat Lust etwas zu machen , Jerik 
auch. Thema Vogler

Kommt schnell von Hella 

Günther, Alex
Andrea

Wulff macht das

Uli, Jerik

Renovierungen ➢Die Vorbereitungen zum 
Bedarfsbericht laufen

➢Außentreppe, Stefan ist nicht da 
zum Berichten

➢Aschenbecher, Vorschläge sind 
gemacht. Alex hat noch nichts 
entschieden. Es darf nichts an 
die Wand montiert werden

➢Die Banner haben sich durch 
stürmische Tage teilweise gelöst. 
Dübel aus den Fugen bringen 
Probleme mit dem 
Denkmalschutz. Die Banner 
werden erst einmal 
abgenommen, damit nicht noch 
mehr Schaden entsteht. Im 
Frühjahr werden sie dann unter 
Berücksichtigung des 
Denkmalschutzes neu montiert. 
Zwischenlagerung im Keller.

➢Fußmatten sind unterwegs
➢Metallschrank muss noch

Wird am 6.2. vorgestellt

Alex

Jerik gibt Lasse Bescheid

Alex

Anschaffungen ➢ Wir können Monitorlautsprecher 



für 50€ bekommen. Sollen 
angeschafft werden

➢  neue Leinwand kommt

Günther

Günther
Finanzen  Stefan M. nicht da

 Diskussion zu einer Neuordnung 
der Beitragsmodalitäten ist noch 
nicht gelaufen

Stefan M., Fritz und Alex 

Webseite  Termin steht Alex initiiert
Verschiedenes  Fenster putzen. Lisa hat nicht alles 

geschafft, nun ist das Wetter. Im 
Weg. Sie würde es im Frühjahr 
weiter verfolgen und gerne die 
Arbeit auf ihren Beitrag 
angerechnet bekommen. Für die 
bisher geleistete Arbeit möchte sie 
kein Geld, da sie ja den Auftrag 
nicht wie vereinbart durchgeführt 
hat.

 Uli wird ab jetzt die Doppelfenster 
regelmäßig lüften. Es sammelt 
sich so viel Kondenswasser 
zwischen den Fenstern. Er braucht 
die Möglichkeit jederzeit ins KuZ 
zu kommen.

 Günther verabschiedet sich aus 
dem Telegrammverteiler. Einige 
andere Mitglieder möchten auch 
gerne auf eine andere 
Kommunikationsmöglichkeit 
umsteigen. Ist es über die 
Webseite Möglich. Das wäre 
Datensicherungsmäßig das Beste. 

 Jerik berichtet von der 
Diskussionsrunde „Worte gegen 
Rechts“. Es ist super gelaufen und 
er möchte gerne mehr 
Veranstaltungen in der Richtung 
durchführen.

Uli

Alex

Alex besricht es in der 
Webseiten






